

**Fecha:** 24-06-2024

**Medio:** Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

**Supl.:** Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

**Tipo:** Noticia general

**Título:** Aproveche Osorno: 25 años de desafíos y compromisos con el sector lácteo

**Pág.:** 7

**Com2:** 834,5

**Tiraje:**
**Lectoría:**
**Favorabilidad:**
**36.000**
**108.300**
 No Definida

**E**ste año, la Asociación Gremial de Productores Lecheros de Osorno (Aproveche) celebró su 25º aniversario, reafirmando su compromiso con el desarrollo del sector lácteo. En el marco de esta celebración, se llevaron a cabo varios eventos destacados, incluyendo el "Día Mundial de la Leche" y el "Día Nacional del Productor Lechero". Estas actividades no sólo resaltaron la importancia de la producción lechera, sino también los desafíos que enfrenta el sector.

En el Parque Chuyaca de Osorno, Aproveche organizó una jornada en conmemoración del "Día Mundial de la Leche". Este evento, realizado anualmente desde 2001, tiene como objetivo promover los beneficios para la salud de la leche y la relevancia de su producción en Chile.

Durante la celebración, se distribuyeron productos lácteos donados por Colun, Soprole, Watts y Nestlé, fomentando el consumo de estos alimentos esenciales. Uno de los momentos más destacados fue el "Brindis por la Leche", con la presencia de autoridades locales y presentaciones de bailes típicos a cargo del grupo folclórico del liceo agrícola People Help People de Pilmaiquén.

Asimismo, se conmemoró el "Día Nacional del Productor Lechero", subrayando la trascendencia de la producción lechera en la cadena alimenticia y su papel crucial en el desarrollo económico y social de las regiones rurales.

#### ASAMBLEA ANUAL

En el contexto de estas celebraciones, Aproveche Osorno llevó a cabo su Asamblea Anual en el Teatro del Lago en Frutillar, donde se reunieron los socios para reflexionar sobre los 25 años de compromiso y dedicación al sector. Durante esta asamblea, se reafirmó el papel fundamental de la Asociación en el desarrollo y fortalecimiento del sector lácteo, tanto a nivel regional como nacional.

Allí se mencionó que la misión es clara: promover el desarrollo productivo, asociativo, competitivo y comercial de la producción lechera. Con este propósito, se ha trabajado incansablemente para lograr un crecimiento sostenible e integrado del sector, representando fielmente los intereses de sus socios.

Uno de los enfoques principales ha sido la creación de una política de trabajo en redes, con el objetivo de dar un mejor soporte a los socios, participar activamente en la discusión de propuestas público/privadas, así como también fomentar el consumo lácteo. Y por sobre todo, visibilizar el quehacer del productor lechero.



## Aproveche Osorno: 25 años de desafíos y compromisos con el sector lácteo

Uno de los enfoques principales ha sido la creación de una política de trabajo en redes, con el objetivo de dar un mejor soporte a los socios, participar activamente en la discusión de propuestas público/privadas, así como también fomentar el consumo lácteo.

En este sentido, la Asociación Gremial ha jugado un papel crucial en diversas instancias, integrando directores de organizaciones como Multigremial Nacional, la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Fedeleche, Promolac, Consorcio Lechero y la Corporación de Desarrollo del Sur, entre otros. Además, participa activamente en mesas de trabajo regionales, como el Pacto por una Región Sostenible e Inclusiva y la Estrategia Regional de Desarrollo Productivo.

En su esfuerzo por profesionalizar, hacer sustentable y reconocer el rubro lechero a nivel nacional, Aproveche Osorno se ha dedicado a for-

talecer el sector y asegurar su crecimiento a largo plazo, trabajando en múltiples ejes para alcanzar estos objetivos.

Con esto, se valora la importancia de ser percibidos como un aporte positivo al desarrollo local. Apoyando el deporte, la educación y fomentando el consumo de leche, la Asociación se esfuerza por mantener una estrecha relación con la comunidad.

Por su parte, el emprendimiento y la asociatividad son aspectos claves para Aproveche Osorno, ya que fomentan que sus socios, de manera individual o asociada, busquen agregar valor a sus productos y co-

mercializarlos eficientemente.

#### PERROS ASILVESTRADOS

Uno de los desafíos más urgentes que enfrenta el sector es la problemática de los perros asilvestrados, que representan una amenaza constante para los rebaños. Recientemente, Aproveche Osorno convocó a una reunión con autoridades regionales, incluyendo al Gobernador de Los Lagos, Patricio Vallespín, y varios diputados, para abordar este problema. Durante la instancia, se discutieron los daños provocados por estos animales, que afectan no sólo el bienestar del ganado, sino también la economía y la salud pública.

A pesar del rechazo reciente de la Cámara de Diputados a un proyecto de ley que buscaba declarar a los perros asilvestrados como especie exótica invasora y permitir su caza, se sigue indagando en soluciones efectivas a este problema, y en conjunto con el Gobierno Regional, Seremi de Agricultura y otras autoridades, se está trabajando una serie de propuestas, entre las que se incluyen planes de educación de la comunidad y fortalecimientos institucionales, entre otros, con el fin de dar soluciones de corto plazo a los productores y propuestas que se puedan mantener en el tiempo y que puedan contar con los recursos necesarios para ello.

#### COMPROMISO CONTINUO

Con esto, Aproveche Osorno mantiene su compromiso de seguir trabajando en pro del sector lácteo, enfrentando los desafíos actuales y futuros. La asociación se mantiene atenta a las iniciativas sociales, gubernamentales y medioambientales, desarrollando proyectos que apoyen el desarrollo sustentable de sus socios y del sector en general. Con 25 años de historia, la Asociación Gremial sigue siendo un pilar fundamental en el impulso del corazón lechero de la región, representando fielmente los intereses de sus socios y buscando un crecimiento sostenible y armonioso para todos.